

## **Update - der neue Bistumsnewsletter**

Liebe Leserinnen und Leser

In der Vergangenheit hat das Bistum jeweils ad hoc News und Informationen in Form einer Infomail versandt. Empfängerinnen und Empfänger waren je nach Inhalt Leitungspersonen, generell Personen mit einer Beauftragung des Bischofs (Missio canonica) und weitere Zielgruppen (Ordensleute, Pfarreisekretariate usw.).

Nicht zuletzt aus Datenschutzgründen bzw. weil die Infomails als amtliche Mitteilungen des Bistums keine Abmeldefunktion aufweisen, haben wir darauf verzichtet, weitere Personenkreise in den Verteiler aufzunehmen. Das war insofern suboptimal, als dass zum Beispiel Mitarbeitende ohne Missio canonica oder weitere interessierte Kreise die Infomails nicht erhalten haben.

Mit «Update» werden Informationen in Zukunft gebündelt am ersten Mittwoch des Monats versendet (Abweichungen infolge Feiertagen sind möglich). Dazu gehören auch Informationen, die im Auftrag von Partnern verbreitet werden (SBK, Fachstellen, kirchliche Organisationen usw.). Wir hoffen, damit zur Verringerung der täglichen Informationsflut beizutragen.

«Update» kann auf der Webseite des Bistums Basel von jeder beliebigen Person abonniert werden. Diesen steht auch ein Abmeldelink zur Verfügung. Weil «Update» auch amtliche Mitteilungen des Bistums enthält, steht die Abmeldefunktion den «internen» Zielgruppen nicht zur Verfügung.

Auf einzelne Infomails zwischen den Ausgaben von «Update» werden wir auch in Zukunft nicht ganz verzichten können. Insbesondere, wenn es sich um dringende Informationen, wie zum Beispiel die Mitteilung eines Todesfalles, handelt.

Wir wünschen allen Lesenden gute Information mit «Update».

Solothurn, 3. Mai 2023

Kanzler